



Camagüey, 23 sep.- La micro empresa REPROMAS de Camagüey, única de su tipo en Cuba dedicada a la reproducción y manejo sostenible de la ganadería, trabaja en la creación de núcleos funcionales para el extensionismo tecnológico, con los cuales amplía los servicios a productores de otras provincias del país.

El primero de ellos ya se constituyó en la finca Botón de Oro, de la provincia de Santi Spíritus, donde existe buena aceptación y hay varios ganaderos que se han ido sumando a la actividad, explicó a la Agencia Cubana de Noticias, Ricardo Morell Morfa, gerente de administración y negocios.

Del 28 al 30 próximos, dijo, formarán otro grupo en la provincia de Granma, el cual, al igual que el anterior, aglutinará a personas conocedoras de la inseminación o capacitadas que comenzarían a laborar en esos entornos bajo la dirección de la mipyme.

En el territorio camagüeyano REPROMAS posee contratos con 15 productores, una Unidad Básica de Producción Cooperativa (UBPC), la Combate de Pacheco del municipio de Jimaguayú, y con tres empresas estatales, estas últimas la de Autoconsumo de la UEB Fábrica de Piensos, UEB Azumac y la Empresa de Flora y Fauna.

Los especialistas agramontinos incorporan una nueva tecnología empleada en países desarrollados consistente en la inseminación artificial asistida a través de métodos de sincronización, mediante hormonas que posibilitan inducir el celo para el momento determinado.

La mipyme la integran siete personas y es del tipo SRL, una Sociedad de Responsabilidad Limitada, enfocada en la reproducción de ganado bovino, ovino caprino y porcino, con mejora genética y sostenibilidad ambiental.

Además ofrecen servicios de capacitación a los productores y sus familias acerca de las habilidades necesarias para el manejo sostenible de los animales y el ordenamiento de las fincas, así como realizan el acompañamiento en el proceso de gestación, el parto y continúan la asistencia técnica que requieran los ganaderos. **(Texto y fotos: ACN)**